

2020年7月13日

各位

株式会社 JP ホールディングス

新型コロナウイルス感染による園内濃厚接触者の PCR 検査結果について

当社子会社である株式会社日本保育サービスが運営する「アスク保谷保育園」に勤務する従業員から新型コロナウイルス陽性者 1 名が判明し、当該園に通われているお子様・保護者の皆様、近隣ならびに関係者の方々に、ご心配をおかけしていることを深くお詫び申し上げます。

先日、当園において濃厚接触者と判断された園児及び従業員について保健所が PCR 検査を実施した結果、従業員 1 名を除き、全員陰性であることが判明しました。保健所は今般陽性となった従業員については、当該園が 7 月 9 日から休園していることから、当該従業員に係る感染拡大の可能性はなく、お子様及び保護者の皆様、従業員に新たな濃厚接触者はいないと判断しているとのことです。

今後も当社は、お預かりするお子様・保護者・取引先・従業員の安全を最優先に、感染拡大防止に向け、迅速に対応してまいります。

本件に関するお問い合わせ

株式会社 JP ホールディングス 東京本部

広報 IR 部 都志・牛田・筒場

Tel : 03-6433-9515

E-mail : jphd_pr@jp-holdings.co.jp